

BERITA TERBARU

Bersama Dandim 1310 Bitung, Wali kota Resmikan Rumah Tidak Layak Huni Keluarga Sukarji Rawung

Abdul Halik Harun - BITUNG.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 18, 2022 - 11:54





BITUNG - Walikota Bitung dan Ir. Maurits Mantiri, M.M., dan Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., resmikan renovasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Keluarga Sukarji Rawung, yang berlokasi di Lingk. II RT 002 Kel. Manembo Nembo Atas Kec. Matuari Kota Bitung, Rabu (17/08/2022) Sore.

Kegiatan dihadiri juga oleh Sekot Bitung Bpk. Rudi Theno, ST., Kadis Sosial Ibu Ledy Ambat, S.STP., Anggota DPRD Kota Bitung Bpk. Gerald Mantiri, Camat Ranowulu Ibu Amelia Angantung, S.STP., M.SI., Lurah Kel. Manembo-Nembo Atas Bpk. Markus Sinaulan, S.Pd., Bhabinkamtibmas Aiptu R. Odehai., Babinsa Kel. Manembo-nembo Atas Serka Hutdown Kaheming.

Kadis Sosial Pemkot Bitung Ibu Lady Ambat, S.STP., mengawali kegiatan peresmian dengan membacakan laporan pelaksanaan kegiatan program bedah rumah dilanjutkan sambutan pertama oleh Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han.

Dalam sambutannya, Dandim 1310/Bitung menyampaikan, Ini merupakan hadiah dari Walikota Bitung kepada masyarakat yang belum memiliki rumah yang layak huni. Oleh karena jata Dandim, bahwa Bedah rumah ini tak lepas dari bantuan

Lurah dan seluruh masyarakat Kel. Manembo Nembo Atas dan personel Tukang dari Kodim 1310/Bitung.

"Ini murni karena pengabdian kepada masyarakat sehingga berupaya untuk ikut mensejahterakan masyarakatsesuai dengan perintah harian Kasad," tukasnya

Melanjutkan, Dandim juga menyampaikan dirinya bangga kepada Walikota karena kegiatan ini sangat bagus, dibandingkan anggaran yang turun dari Pemerintah pusat, memang tidak sesuai namun dengan niat yang tulus untuk membantu warga kurang mampu pasti akan terwujud.

" Kepada seluruh warga di Kota Bitung, jika diminta bantuan apapun bentuknya, akan kami bantu sebisanya. Mungkin kita tidak dapat materi di dunia, tetapi kita akan mendapatkan rezeki yang lain yang Tuhan berikan. Karena saya pernah menjalani hidup seperti yang dirasakan keluarga Sukarji Rawung saat ini," tutupnya

Sementara, Walikota Bitung Ir. Maurits Mantiri, M.M., mengatakan bahwa Dandim miliki jiwa sama seperti dirinya yakni membangun dengan Cinta yang tentunya kata Wali kota dengan dukungan dari semua pihak.

"Tanpa gotong royong semua pihak, program bedah rumah ini tidak akan berjalan dengan baik. Intinya, makna Pancasila itu yang harus ditonjolkan," ujar Maurits.

Menambahkan, Wali kota juga mengungkapkan bahwa Kodim 1310/Bitung sudah menunjukkan kerja bersama rakyat, bukti ini adalah pengabdian anggota Kodim yang nyata dalam kehidupan bermasyarakat.

"Untuk itu saya mengucapkan banyak terima kasih kepada Kodim 1310/Bitung, Dinas Sosial dan Pemerintah Kecamatan Matuari serta Pemerintah Kelurahan Manembo Nembo Atas," pungkasnya

Sebelum Foto bersama, kegiatan acara dilanjutkan dengan pengguntingan Pita dan Penyerahan Kunci kepada pemilik rumah yakni Keluarga Sukarji Rawung.
(AH)